
 
   

Diffusion du film « Paroles de plantes » 
 

suivi d’un débat animé par Messieurs 
 

G. PILLOUD, Y. BERNEY et J.-C. PRADERVAND 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dimanche 29 mars 2020 à 17h00 
 

Entrée libre / tout public 
 
 
 
 



 
 

 

 

 

 

La Commune de Crans et le Festival du Film Vert vous 

présentent : 

« Paroles de plantes » 

 

Vous êtes les bienvenus au Temple de Crans le 29 mars 2020 dès 17h 

pour visionner ce film qui traite de la mémoire des plantes et de 

l’importance de chacune d’elles. Des acteurs de la vie paysanne de notre 

village témoigneront de leur quotidien et de leur approche de cette 

problématique. Un moment d’échange et de réflexion sur notre rôle 

d’acteur du monde de demain. 

 

Synopsis : 

Les plantes racontent en silence l’histoire des hommes. De la géologie au 

climat, en passant par les pratiques agricoles ou les pollutions chimiques, 

elles témoignent de l’histoire des lieux et des pratiques humaines, une 

plongée dans la vision du monde végétal du paysan botaniste Gérard 

Ducerf. 

 

Déroulement de la séance : 

 Modérateur Monsieur F. Baillon, co-président du Festival du film 

vert GE 

 Diffusion du film « Paroles de plantes », environ 30 minutes 

 Débat avec Monsieur G. Pilloud, vigneron, Messieurs J.-C. 

Pradervand et Y. Berney. Comment vivent-ils cette réalité à Crans ? 

 Collation offerte 

 

Dans le cadre du festival, vous êtes également invités à participer à la 
projection du film « La bataille du libre » à la salle communale de 
Tannay, le 5 avril 2020 à 17h. 

 

 



 

 

 

 

15ème Festival du film Vert 

« Le cinéma pour un futur durable » 

Du 01 mars au 15 avril dans 80 villes de Suisse  

et de France 

www.festivaldufilmvert.ch 

 

Qu’est-ce que le festival du film vert ? 

Fin 2005, Nicolas Guignard, le fondateur du Festival du Film Vert et 

actuel directeur, visionnait beaucoup de films dans le cadre de son travail, 

qui consiste en l'édition de DVD. Quelques-uns, totalement inédits en 

Suisse, l'ont particulièrement marqué. C'est pour montrer huit 

documentaires qui lui tenaient particulièrement à cœur qu'il a décidé de 

louer les deux salles du cinéma Urba, à Orbe VD, le 18 février 2006, sans 

structure ni planification pour l'avenir. Avec plus de 530 entrées, ce fut 

un succès qui l'encouragea à renouveler l'expérience l'année suivante. 

Dès 2007, huit personnes qui avaient entendu parler de la première 

édition contactèrent Nicolas pour lui demander si elles pouvaient faire la 

même chose chez elles. C'est ainsi qu'est née l'idée de faire un festival 

multi-site. L'Association Les Films Verts fut donc fondée en 2008, car la 

taille que prenait le festival nécessitait d'avoir une véritable structure, un 

comité, une comptabilité, et surtout avait besoin de sponsors. 

L'association ayant pour but général de promouvoir les films verts, elle 

tient une liste de films à disposition de tout organisme, école, association, 

festival ou autre institution qui souhaite organiser des projections, et 

offre conseils, contacts et parfois matériel de projection. 

L’idée de ce festival est venue d’un double constat. Premièrement, de par 

sa nature, le cinéma est un média très efficace pour présenter des 

problèmes complexes, en particulier dans le domaine de l'écologie. 

Deuxièmement, il existe de nombreux documentaires d’excellente qualité 

qui ne sont que très peu diffusés. 

 

http://www.festivaldu/


 

 

 

A vos agendas : Crans bouge ! Troc de plantes au jardin communal 

Dans le même esprit, Madame Anne Nussbaumer vous propose de venir 

le dimanche 3 mai 2020 au jardin derrière la salle communale pour 

échanger vos boutures.  

De plus amples informations suivront. 

 

 

 

 


